



## Hutíes se adjudican un nuevo ataque contra el aeropuerto Ben Gurión en la capital de Israel

### Description

El movimiento yemení Ansarolá (hutíes) llevó a cabo un ataque contra el aeropuerto Ben Gurión de la capital israelí, Tel Aviv, con un misil balístico hipersónico, según informó este 13 de mayo el portavoz militar del grupo, Yahya Sarea.

*“La unidad de misiles de las Fuerzas Armadas yemeníes llevaron a cabo una operación militar contra el aeropuerto de Lod, conocido en Israel como Aeropuerto Ben Gurión, en la región ocupada de Yafa [Tel Aviv], con un misil balístico hipersónico”, detalló el vocero en un comunicado.*

Caos en el aeropuerto Ben Gurion tras el lanzamiento de un misil desde Yemen.  
[pic.twitter.com/wbd7cZXUtE](https://pic.twitter.com/wbd7cZXUtE)

— Noticias del otro lado (@LadoNoticias) [May 13, 2025](#)

Añadió que el “misil alcanzó su objetivo con éxito”, provocando la huida de “millones de sionistas ocupantes a refugios y la interrupción de las operaciones aeroportuarias durante casi una hora”.

La operación, añadió Sarea, “confirma la prohibición continua del tráfico aéreo en dicho aeropuerto. Todas las demás aerolíneas que aún no han anunciado la suspensión de vuelos deberían seguir el ejemplo, al igual que las compañías que ya han anunciado la suspensión de vuelos a aeropuertos en la Palestina ocupada”.

“Nuestro grandioso pueblo no abandonará al pueblo palestino, que está siendo sometido a un genocidio”, sentenció Sarea.

El portavoz reiteró que los hutíes únicamente detendrán los ataques contra Israel “tras el cese de la agresión a Gaza y el levantamiento del bloqueo” que impuso el país hebreo contra el enclave.

Las Fuerzas de Defensa de Israel (FDI) informaron, en tanto, que las sirenas se activaron en el centro de del país y en Jerusalén debido al lanzamiento de proyectiles desde Yemen.

La operación militar contra el aeropuerto israelí sucede poco más de una semana después de otro ataque lanzado contra la misma instalación, siendo el primero en conseguir burlar los sistemas de defensa de Israel desde el 7 de octubre de 2023.

Tras el ataque, el movimiento Ansarolá anunció la implementación de un “bloqueo aéreo integral” contra Israel, que consistirá en ataques repetidos contra aeropuertos, en específico el de Ben Gurión, según informó la vocería de los hutíes en su canal de Telegram.

Desde entonces, al menos una docena de aerolíneas anunció la suspensión temporal de los vuelos a Israel como medida de seguridad. Entre las firmas se encuentran Luthfansa, British Airways, Air France y United Airlines.

El Maipo/Sputnik

**Date Created**

Mayo 2025

[www.elmaipo.cl](http://www.elmaipo.cl)